

April 2000



Zweite Spielgruppe: Beim Konzert des Akkordeonrings.

Foto: privat

## Eine musikalische Reise

### Frühjahrskonzert des Akkordeon-Rings Steinbach

**Backnang** (mh) – Pünktlich zum Frühlingsanfang lud der Akkordeon-Ring Steinbach zum Frühjahrskonzert in die Dorfhalle. Ein musikalischer Streifzug durch die Welt von Walzern, Gesang und lateinamerikanischen Klängen bot sich den Besuchern. Zu Beginn überzeugte das Akkordeon-Orchester aus Amstetten unter Leitung von Dieter Schlepple mit bekannten und beliebten Melodien. Die Zuhörer konnten sich an „Memory“ aus dem Musical „Cats“, an James Lasts „Biscaya“, aber auch an einem festlichen Marsch von Clarke erfreuen. Den Abschluß des gelungenen Auftritts machte ein Beatles-Medley mit Stücken wie „Yesterday“ oder „Yellow submarine“.

Als nächstes begrüßte Helmut Heinz, der durchs Programm führte, die dritte Spielgruppe unter Leitung von Stefanie Lohrmann auf der Bühne. Mit Stücken wie „Gondelfahrt“ oder „Mein Spielfreund“ bewiesen die kleinen und großen Akteure, wieviel sie seit dem letzten Auftritt dazugelernt hatten. Die Anfängergruppe, die anschließend auftrat, stand der dritten Spielgruppe in nichts nach und meisterte unter Leitung von Simone Heinz ihren ersten öffentlichen Auftritt mit Bravour.

Auch die unter der selben Leitung auftretende zweite Spielgruppe konnte nicht nur mit Stücken wie „Funny Life“ oder „Der Eiskunstläufer“ das Publikum fesseln; auch die Solodarbietungen von Spielerinnen, die demnächst an Wertungsspielen teilnehmen werden, machten deutlich, welch große Fortschritte die jungen Musiker bereits gemacht haben.

Nach der Pause nahm das erste Orchester unter der Leitung von Walter Krebs seinen Platz auf der Bühne ein. Mit den „Ungarischen Tänzen Nr. 5 und 6“ von Johannes Brahms wurde der zweite Teil des Abends eingeleitet. Anschließend trat Helmut Heinz als Solist auf. Zu hören waren „Ich bete an die Macht der Liebe“ und „Schenkt man sich Rosen in Tirol“. Die schönsten Walzermelodien von Johann Strauß brachten ein wenig Wiener Charme nach Steinbach, und mit der Samba „Copacabana“ führte die musikalische Reise noch nach Brasilien, um dann aber beim nachfolgenden Auftritt des Ensembles mit der „Free World Fantasy“ in Holland zu enden. Zum Abschluß des Abends verabschiedeten sich das Orchester aus Amstetten und das erste Orchester aus Steinbach gemeinsam mit der Samba „Adelita“.

Der Akkordeon-Ring Steinbach e.V.

lädt ein zum

# Frühjahrs konzert

am Samstag, den 08. April 2000

in der Dorfhalle in Steinbach

Beginn: 19.30 Uhr, Einlass ab 19.00 Uhr